



IntraMuros

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

INTRAMUROS : L'APPLICATION MOBILE POUR RESTER CONNECTÉ À THOARD

Depuis le 1^{ER} juin 2024 la commune de Thoard a adopté un nouvel outil de communication afin d'informer et d'alerter ses habitants. Il s'agit de l'application mobile IntraMuros.

L'application mobile IntraMuros

Disponible sur les smartphones, l'application est gratuite et se télécharge depuis l'App Store ou Google Play. Aucune donnée n'est collectée, la navigation est simplifiée. L'application facilite la vision d'ensemble des événements et des services proposés sur la commune et les alentours.

Elle permet d'informer, d'alerter et de faire participer les administrés à la vie locale.

Pour la ville de Thoard IntraMuros est un moyen efficace pour renforcer le lien avec ses habitants. Facile d'utilisation, l'application propose une interface simple et intuitive.

Les administrés reçoivent des alertes directement sur leur smartphone et accèdent au journal de la commune, aux événements de leur bassin de vie et aux points d'intérêts touristiques. D'autres services sont disponibles tels que l'annuaire, le signalement d'un problème, les sondages, les associations, les écoles, les médiathèques ou encore les commerces.

Quelques chiffres

Aujourd'hui 7 000 communes et 200 EPCI se sont dotées de l'application IntraMuros. Plus de 700 000 personnes l'ont téléchargée.